

# Les écoliers du RPI vont découvrir le basket

Les paniers de basket offerts par le comité de Côte-d'Or de la Ligue de Bourgogne ont été inaugurés en présence de Bernard Depierre, président de la Ligue de Bourgogne de basket, Samuel Lonchamp, vice-président du comité, et président de la commission jeunes, Alain Charlet, maire de Vielverge, Jean-Paul Delfour, maire de Perrigny, Bernadette Thibault, maire de Cléry, des enseignantes et des joueurs de basket du club de Genlis.

### Signature d'une convention

Le basket est né dans une école, en 1891, à Springfield, aux États-Unis. Cent vingt ans plus tard, il arrive à l'école maternelle de Vielverge du RPI (Cléry, Perrigny, Vielverge). La convention signée entre le



Bernard Depierre a coupé le ruban tricolore en présence de Samuel Lonchamp, des trois maires du RPI et de deux enseignantes. Photo Geneviève Odier

comité départemental, l'école et la commune va permettre aux plus jeunes enfants des trois communes de découvrir ce sport et de le pratiquer sous la direction de Charlène Brulbaut, directrice de maternelle et basketteuse. Les petits écoliers vont pouvoir apprendre les règles de ce sport sur ce

miniterrain, pour les mettre ensuite en pratique sur le terrain multisports de la commune. Le conseil municipal a également souhaité offrir des chasubles qui permettront de différencier les équipes et deux ballons. L'école du RPI maternelle est la 51<sup>e</sup> école à recevoir ce cadeau du comité.